



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Bilbao comienza el año con 260.244 pasajeros en enero, un 13% más

- Las operaciones suben un 6,9% en el primer mes del año

12 de febrero de 2016

El Aeropuerto de Bilbao ha comenzado 2016 con cifras en positivo, tal y como terminó 2015. El tráfico de pasajeros ha crecido un 13% en enero, hasta los 260.244 pasajeros.

En enero tanto la cifra de pasajeros de vuelos nacionales como internacionales ha crecido. Un 10,9%, hasta 157.522 viajeros en vuelos internos, y un 17,8% (101.236 pasajeros) en tráfico internacional.

Las operaciones se han situado también por encima de las cifras de enero de 2015, con 2.926 movimientos de aterrizaje y despegue (+6,9%).